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CADENA ASDER 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
23 DE ENERO DE 2005. 
 
 
HERMANOS SALVADOREÑOS, MUY BUENOS DIAS. 
 
LES SALUDA SU PRESIDENTE, DESEÁNDOLES LO MEJOR EN ESTE DÍA Y COMPARTIENDO 
CON USTEDES MI AGENDA SEMANAL Y ALGUNAS NOTICIAS DE MUCHA IMPORTANCIA.  
 
MIS ACTIVIDADES INICIARON CON LA INAUGURACIÓN DEL AÑO ESCOLAR, EN EL CENTRO 
EDUCATIVO RAMÓN BELLOSO, DE SAN SALVADOR. 
 
CASI DOS MILLONES DE ESTUDIANTES, ENTRE NIÑOS, JÓVENES Y ADULTOS, 
REGRESARON A CLASES EL LUNES PASADO. 
 
ESE DÍA ANUNCIÉ LA PUESTA EN MARCHA DE LA MODALIDAD DE PRESUPUESTO ESCOLAR 
INTEGRADO, QUE ES UN SUBSIDIO DE ALTA COBERTURA, QUE PERMITIRÁ QUE LAS 
COMUNIDADES EDUCATIVAS REORIENTEN SUS GASTOS, ADECUÁNDOLOS A LAS 
NECESIDADES MÁS URGENTES. 
 
SON 25 MILLONES DE DÓLARES, QUE EQUIVALE A UN APORTE DE $13 DÓLARES POR 
ESTUDIANTE AL AÑO. 
 
ADEMÁS, NUESTRO COMPROMISO COMO GOBIERNO ESTARÁ FOCALIZADO EN LAS 
ESCUELAS DE LOS 30 MUNICIPIOS CON MAYORES NIVELES DE REZAGO EDUCATIVO, 
AMPLIÁNDOLES EL SUBSIDIO. DE ESTA MANERA, COMBATIMOS LA  POBREZA. 
 
ESA MISMA MAÑANA,  RECIBÍ EL INFORME DE LOS OBJETIVOS DEL MILENIO, DE PARTE DE 
LA REPRESENTANTE DE LA AGENCIA DEL SISTEMA DE NACIONES UNIDAS  EN EL 
SALVADOR.  
 
EN ÉSTE SE DESTACÓ, ENTRE OTROS, EL HECHO DE QUE EN EL SALVADOR, A PESAR DE 
LOS DESASTRES NATURALES SUFRIDOS EN LAS ÚLTIMAS DÉCADAS, HAN HABIDO 
IMPORTANTES PROGRESOS. 
 
ENTRE ELLOS LES QUIERO MENCIONAR LA REDUCCIÓN DE LA POBREZA EXTREMA EN 
MÁS DE 13 PUNTOS PORCENTUALES, Y LA POBREZA TOTAL, EN MÁS DE 20 PUNTOS. 
 
LA MATRÍCULA DE EDUCACIÓN PRIMARIA, PASÓ DE 78% A 88% EN EL 2002 Y ASÍ TENEMOS 
OTROS DATOS IGUALMENTE POSITIVOS. 
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ESTO NOS OBLIGA Y COMPROMETE COMO GOBIERNO, A PONER TODO NUESTRO EMPEÑO 
PARA CUMPLIR CON LOS OBJETIVOS DEL MILENIO. NOS ALEGRAN MUCHO ESTAS CIFRAS, 
PORQUE SE DA CUENTA, LAS NACIONES UNIDAS Y TODAS SUS OFICINAS QUE  ESTAMOS 
ENFOCANDONOS EN EL AREA SOCIAL. 
 
EL MARTE, INAUGURÉ EL ENCUENTRO CONADEL-RECODEL, QUE SE REALIZO PARA 
ESTUDIAR TODO EL  DESARROLLO LOCAL. SIEMPRE HE DICHO QUE EL DESARROLLO 
LOCAL, ES UN REQUISITO FUNDAMENTAL PARA ALCANZAR LA EQUIDAD EN LOS 
BENEFICIOS DEL PROGRESO. 
 
ESA MISMA MAÑANA  DEL MARTES, TUVIMOS EL PRIMER CONSEJO DE MINISTROS DEL 
AÑO, EN EL QUE BUSCABAMOS, DISCUTIAMOS Y HALLAMOS SOLUCIONES CREATIVA, A LA 
FALTA DE PRESUPUESTO 2005,  LA CUAL YA NO TENDREMOS QUE UTILIZAR, GRACIAS A 
QUE, COMO TODOS SABEN, LOS BONOS PARA EL FINANCIAMIENTO DEL PRESUPUESTO 
HAN SIDO APROBADOS. 
 
REALMENTE QUIERO AGRADECER A LOS DIPUTADOS RESPONSABLES DE LA ASAMBLEA 
LEGISLATIVA, A LOS DIPUTADOS DE MI PARTIDO ARENA, DEL PCN, DEL CDU, DEL PDC Y 
TAMBIEN A LOS DIPUTADOS DEL FMLN QUE VOTARON, TRES EN TOTAL, EL RESTO DEL 
FMLN NO VOTO POR ESTO. 
 
EL JUEVES REANUDE LA VISITA ESCOLAR A CASA PRESIDENCIAL Y JURAMENTAMOS A 
LOS MIEMBROS DE DISTINTAS COMISIONES DEL GOBIERNO. 
 
TAMBIÉN RECIBÍ A LOS NUEVOS EMBAJADORES DE PANAMÁ, AUSTRIA Y SUECIA, QUIENES 
PRESENTARON SUS CARTAS CREDENCIALES, OFICIALIZANDO DE ESTA FORMA, LA 
REPRESENTACIÓN DIPLOMÁTICA DE SUS PAÍSES EN EL SALVADOR. 
 
EL SÁBADO ABRI NUEVAMENTE LAS PUERTAS DE CASA PRESIDENCIAL,  A UN NUMEROSO 
GRUPO DE SALVADOREÑOS QUE HABÍAN MANIFESTADO SU INTERÉS POR REUNIRSE CON 
SU PRESIDENTE. 
 
ESTA VISITA SIRVIÓ NO SOLO PARA QUE CONOCIERAN ALGUNOS DE LOS SALONES Y 
ESPACIOS DE LA CASA DE GOBIERNO,  SINO PARA QUE CONVERSARAN CONMIGO. YO HE 
PROMETIDO UN GOBIERNO CERCANO A LA GENTE Y LO ESTOY CUMPLIENDO. REALMENTE 
ME DIO MUCHISIMA SATISFACCION DE NUEVO, ABRIR LAS PUERTAS DE CASA 
PRESIDENCIAL PARA RECIBIR A LOS SALVADOREÑOS. 
 
DESPUÉS DE ESO NOS TRASLADAMOS A SONSONATE, PARA INUGURAR LA FERIA 
GANADERA Y REALIZAR UNA VISITA A UNA DE LAS COOPERATIVAS LECHERAS MÁS 
FUERTES DEL PAÍS. 
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EN OTROS TEMAS, QUIERO DECIRLES QUE ME SIENTO SUMAMENTE SATISFECHO POR LA 
APROBACIÓN DE LOS BONOS QUE VAN A FINANCIAR EL PRESUPUESTO GENERAL DE LA 
NACION, Y QUE COMO TODOS SABEN, ESTABAN ENTRAMPADOS DEBIDO A LA NEGATIVA 
DE ALGUNOS DIPUTADOS PARA DAR SUS VOTOS, Y ME REFIERO A LOS DIPUTADOS DEL 
FMLN. 
 
QUIERO DESTACAR DE NUEVO Y APLAUDIR EL TRABAJO DE LOS 56 DIPUTADOS QUE 
VOTARON EL MIÉRCOLES, PARA APROBAR LOS BONOS, PORQUE ESOS VOTOS SON UNA 
CLARA MUESTRA DE SU INTENCIÓN, POR COLABORAR EN EL DESARROLLO DEL PAÍS. 
 
TAMBIÉN ESPERAREMOS Y OJALA QUE NO NOS EQUIVOQUEMOS, QUE ESTA SEMANA, SE 
APRUEBE EL PRESUPUESTO Y DIOS QUIERA,  QUE SE HAGA POR DECISIÓN DE TODOS 
LOS DIPUTADOS. TENIENDO LOS BONOS, EL PRESUPUESTO NECESITA SOLAMENTE DE 43 
VOTOS, PERO QUE OJALA, VOTEN TODOS LOS PARTIDOS POLITICOS. 
 
YA NO ES POSIBLE CONTINUAR CON ESA ACTITUD NEGATIVA QUE LE PONE FRENO AL 
DESARROLLO NACIONAL, A ESTAS ALTURAS YA ESTAMOS ATRASADOS EN EL PROCESO 
DE LICITACIONES, LO CUAL OBVIAMENTE ATRASARÁ LA EJECUCIÓN DE LOS CONTRATOS 
Y LAS OBRAS. 
 
USTEDES NOS TIENEN AQUÍ PARA TRABAJAR Y ESO ES LO QUE ESTOY HACIENDO. UNA 
VEZ APROBADO EL PRESUPUESTO GENERAL DE LA NACIÓN, COMENZAREMOS A PONER 
EN MARCHA TODOS ESOS PROYECTOS DE DESARROLLO QUE HEMOS PROMETIDO. 
 
TODOS Y CADA UNO DE NOSOTROS DEBEMOS MANTENER NUESTRA CONFIANZA PLENA 
EN EL SALVADOR, DEBEMOS CREER EN NUESTRO PAÍS, PORQUE SOLO CON ESA 
CONCIENCIA, LOGRAREMOS HACER DE ESTE PAIS, UN LUGAR LLENO DE ARMONÍA, DE 
PAZ,  PROGRESO, UN PAIS QUE TODOS QUEREMOS. 
 
YO ESPERO QUE DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, ME ENVIEN PRONTO EL DECRETO DEL 
FINANCIAMIENTO DE LOS BONOS, QUE ES EL DECRETO PREVIO ANTES, DEL DECRETO 
DEL PRESUPUESTO NACIONAL. OJALA QUE ME LLEGUE PRONTO, PORQUE TENGO 
ENTENDIDO QUE YA HABIA SIDO FIRMADO POR TRES DIRECTIVOS, PERO QUE HABIAN 
TRES DIRECTIVOS  QUE NO LO HABIAN FIRMADO, OJALA ME LLEGUE PRONTO, PARA QUE 
NO SIGAMOS ATRASANDO AL PAIS. 
 
MUCHISIMAS GRACIAS POR SU ATENCION A  ESTE MENSAJE DOMINICAL RADIAL, LES 
DESEO QUE DISFRUTEN DE SU DOMINGO JUNTO A SU FAMILIA  Y QUE DIOS BENDIGA A LA 
TIERRA CUSCATLECA. 
 
 


